



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

+Sandinistas culminan elecciones primarias.(La Prensa, Pág. 10 B)

+ Abrieron 33 Centros de Votación en los seis municipios de Estelí, a donde acudieron unas 20 mil personas.

+ Cedieron La Trinidad a sus aliados de la Convergencia, quienes en asamblea general escogerán al candidato a alcalde.

+En Somoto impiden votacion de precandidato. (La Prensa, Pág. 10 B)

+Fernando Pozo, un periodista local que corría como precandidato a concejal, aseguró que si no era de Somoto por qué le habían permitido su inscripción y consideró que todo se trató de una maniobra.

+FSLN se burla de aliados. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+En primer día de primarias.

+Sandinistas disfrazan a sus militantes de miembros de la Convergencia para postularlos como candidatos en municipios que perdieron.

+ En Tola Y Potosí correrán los candidatos a alcalde del FSLN, que perdieron en las elecciones pasadas.

+MUR cambia de nombre. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+ Durante el congreso partidario "Ricardo Montalván In Memoriam" realizado ayer, el Movimiento de Unidad Revolucionaria (MUR) aprobó el cambio de nombre a Partido de Acción Ciudadana (PAC), con el que se inscribirán en el Consejo Supremo Electoral (CSE) para participar en los comicios municipales.

+PLC de Ocotal en rebeldía. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+Como un castigo al dedazo que el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) pretendía imponer en esta ciudad, ayer fue rechazada la candidatura de Ligia Gutiérrez—ña de María Fernanda Flores de Alemán— para alcaldesa de Ocotal. Como presagiando la derrota, Gutiérrez ni siquiera asistió a las elecciones

+ "Por la víspera se saca el día". (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Ética electoral y lenguaje sucio.

+ Esta vez la campaña electoral le salió el paso a los propios partidos políticos. El asesinato de Carlos Guadamuz ofreció la oportunidad para que directivos partidarios se acusen mutuamente, considerando los controversiales comentarios del periodista. En medio de todo ello, los medios se juegan la piel y el prestigio.

+CSE espera dispensar de reglamento ético. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Tema a discusión esta semana.

+ "Esperamos poder mantener una conducta ética por simple voluntad de candidatos y jefes de campaña", apela Rivas.

+Periodismo a prueba. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Lenguaje sucio y acusaciones mutuas en precampaña.

+ Medios de comunicación preparan estrategia que les permita mantener la frialdad y el balance ante la campaña.

+Periodistas se comprometen con comportamiento ético durante la campaña.

Comentario [M1]:

Comentario [M2]: